
Polícia Civil do Distrito Federal;
00052-00042203/2024-
16

6

Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal.
00053-00196588/2024-
11

2

Casa Militar do Distrito Federal;
00428-00003455/2024-
97

1

Arquivo Público do Distrito Federal.
00151-00000864/2024-
56

8

30 ÓRGÃOS Campanhas 184

 
 

GRUPO
TOTAL DE CAMPANHAS

PREVISTAS

1 35

2 39

3 32

4 28

5 48

6 2

TOTAL 184

 

PREVISÃO DE INVESTIMENTO

GRUPO PREVISÃO VALOR PREVISTO

1 30% R$ 60.000.000,00

2 10% R$ 20.000.000,00

3 7% R$ 14.000.000,00

4 5% R$ 10.000.000,00

5 3% R$ 6.000.000,00

6 45% R$ 90.000.000,00

TOTAL 100% R$ 200.000.000,00

 

SECRETARIA DE ESTADO DE
DESENVOLVIMENTO URBANO E HABITAÇÃO

SECRETARIA ADJUNTA DE DESENVOLVIMENTO URBANO
E HABITAÇÃO

CENTRAL DE APROVAÇÃO DE PROJETOS
 

ORDEM DE SERVIÇO Nº 04, DE 21 DE JANEIRO DE 2025
A SUBSECRETÁRIA DA CENTRAL DE APROVAÇÃO DE PROJETOS, DA SECRETARIA
DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO URBANO E HABITAÇÃO DO DISTRITO
FEDERAL, Substituta, no uso das atribuições conferidas pelo art. 49, III, da Portaria nº 227, de 11
de julho de 2022, bem como com base no Princípio da Publicidade disposto no artigo 37 da
Constituição Federal e no artigo 19 da Lei Orgânica do Distrito Federal, resolve:
ANULAR o ALVARÁ DE CONSTRUÇÃO nº 509/2021, emitido em 26 de março de 2021, para o
endereço QSA 25 LOTE 03, TAGUATINGA/DF, tendo como proprietário WELLITON
FIGUEIREDO MOTA, autor do projeto de arquitetura RICARDO PEREIRA MACEDO, processo nº
00390-00001878/2021-31, expedido por esta Central de Aprovação de Projetos, em atendimento ao
estabelecido no artigo 102-A do Decreto nº 43.056, de 2022, acrescido pelo Decreto nº 45.782, de 2024.

NATÁLIA DUTRA DE SOUSA

SECRETARIA DE ESTADO DE ESPORTE E LAZER

FUNDO DE APOIO AO ESPORTE
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

 
ATA DA 45ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

DO FUNDO DE APOIO AO ESPORTE DO DISTRITO FEDERAL - CONFAE
Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h36, foi
realizada em formato híbrido (presencial e online), a 45ª Reunião Extraordinária do
Conselho de Administração do Fundo de Apoio ao Esporte do Distrito Federal – CONFAE,
com a presença dos seguintes membros: Sr. Renato Junqueira, Presidente e Secretário de
Estado de Esporte e Lazer; Sr. Paulo Eduardo da Silva, Conselheiro Suplente, representante
da Secretaria de Estado de Economia; Sra. Daniela Souza dos Santos Freitas, Conselheira
Titular, representante da Secretaria de Estado de Educação; Sra. Tatiana Weysfield
Mendes, Conselheira Titular, representante do Esporte Universitário; Sra. Carla
Ribeiro Testa, Conselheira Titular, representante dos Atletas do Distrito Federal; Sr.
Luiz Carlos de Sousa, Conselheiro Titular, representante da Secretaria de Estado de
Economia; Sr. Christiano de Almeida Nunes, Conselheiro Titular,

representante da Secretaria de Estado de Esporte e Lazer e o Sr. José Antônio Soares
Silva, Conselheiro Titular, representante das Associações das Federações do Distrito
Federal. O Sr. Presidente Renato Junqueira, às 14h36, iniciou agradecendo a presença de
todos e seguiu com: I- Abertura da 45ª Reunião Extraordinária; II- Verificou o quórum
como suficiente; III- Nas justificativas de ausência foi informado pela DIGEFAE que o
conselheiro Vinícius Luiz Cyrillo de Lima, representante da PARAESPORTE -
Associação dos Representantes dos Esportes para Pessoas com Deficiência, foi
dispensado do cargo, conforme Edição Extra do DODF Nº 89-A, pág. 16, publicado em 29
de novembro de 2024, uma vez que já não é mais o Presidente da entidade e que até a
posse de novo membro, haverá a vacância do cargo no Conselho; IV- A pauta foi
apresentada e o conselheiro José Antônio informou que gostaria de sugerir a inclusão de 1
item na pauta: 1) Formação de uma Comissão Especial para alteração da Lei
Complementar 326/2000, após a inclusão do item, a pauta foi aprovada por todos; em
seguida passou-se a apreciação e a relatoria dos itens pelos respectivos relatores: V-
Processo SEI Nº 00220-00007475/2024-45 (Apresentação do Parecer de análise ao Plano
de Trabalho de apoio à realização do E-CANDANGÃO – Instituto Inside) Foi apresentado
o parecer de Indeferimento da conselheira relatora Tatiana Weysfield por falta de recursos
orçamentários no QDD do Fundo de Apoio ao Esporte e também pela intempestividade do
prazo de execução que conforme Plano de Trabalho iniciaria em 20/12/2024, foi colocado
em votação e aprovado o Parecer de Indeferimento por unanimidade; VI- Apresentação do
Relatório Parcial de Prestação de Contas dos recursos do FAE – O Diretor de Gestão
Substituto, Anderson Lopes, fez a apresentação parcial da execução do Fundo de Apoio ao
Esporte até a data da reunião para que os conselheiros tivessem um panorama dos recursos
que foram aprovados e executados. Devido o exercício ainda não ter sido encerrado no
momento da reunião, foi informado que os valores finais consolidados seriam
apresentados nas primeiras reuniões de 2025, após a apresentação do relatório de
prestação de contas pelas áreas solicitantes de recursos junto ao Fundo. Foi sugerido pelos
conselheiros que na apresentação do relatório final os valores fossem desmembrados de
forma a demonstrar o montante gasto no paradesporto, nos níveis esportivos e também
quais modalidades foram contempladas. O conselheiro José Antônio parabenizou a equipe
da DIGEFAE pelo trabalho realizado no ano de 2024 e sugeriu que fosse entregue uma
Moção de Louvor a todos os integrantes da Diretoria, sendo aprovado por todos os
conselheiros; VII- Viabilidade de contratação dos 4 núcleos, previstos no Decreto
34.522/2013, de composição do FAE – O conselheiro José Antônio informou que esse
tema seria tratado pela Comissão Especial sugerida para alteração da Lei 326/2000 e que
seriam realizados estudos pela Comissão diante da necessidade de reforçar o quadro de
pessoal da DIGEFAE. O presidente informou que foi feita uma consulta à AJL da
Secretaria sobre a possibilidade de contratação utilizando recursos do FAE, porém essa
hipótese foi descartada, e diante dessa negativa informou que a Secretaria está estudando
uma reestruturação interna em seu quadro de pessoal e caso após essa reestruturação
verifique-se que não é possível atender aos núcleos, poderá ser encaminhado a sugestão de
criação de novos cargos; VIII- Definição da nova Logomarca do CONFAE – Foi
apresentado a sugestão da nova logomarca do CONFAE com as alterações que foram
sugeridas na 118ª Reunião Ordinária do CONFAE. O conceito da nova logomarca foi
aprovado e foi solicitado que enviasse uma consulta à Secretaria de Comunicação
–SECOM/DF relacionada à inclusão ou não do termo Distrito Federal e com relação ao
padrão de cores se está de acordo com as diretrizes do GDF; IX- Apresentação do
Formulário Padrão de Análise dos Pedidos de CRC – Os conselheiros José Antônio e
Christiano Nunes apresentaram um modelo de formulário padrão que auxiliará a análise
dos conselheiros nos pedidos de CRC, foi proposto que o prazo de apreciação e
manifestação dos demais conselheiros se encerrará 5 dias antes da próxima reunião do
conselho, sendo aprovado pelo Presidente o prazo proposto; Extra pauta: 1) Formação de
uma Comissão Especial para alteração da Lei Complementar 326/2000 – O conselheiro
José Antônio fez menção a Comissão Especial que foi formada na 111ª Reunião Ordinária
do CONFAE, para reforma do Decreto 34.522/2013, porém verificou-se que antes de se
alterar o Decreto é necessário atualizar a Lei Complementar 326/2000, dessa forma
sugeriu a criação de Comissão Especial para tal finalidade. O Presidente colocou a
proposta de criação da Comissão em votação e foi aprovada com a nomeação dos
seguintes integrantes: Conselheiro Christiano Nunes e Conselheiro Luiz Carlos
representando o governo; a conselheira Carla Ribeiro e o conselheiro José Antônio
representando a Sociedade Civil e a Chefe de gabinete Maria Paula dando apoio na
interlocução com a Secretaria, em seguida o presidente determinou que o prazo para que a
Comissão apresente o relatório final sobre o tema será de 90 dias após a publicação no
DODF. Após a finalização da pauta e antes de encerrar a reunião o Presidente deu a
palavra ao Sr. Wesley Alves Machado, representando a Federação Brasiliense de
Ginástica, que fez um agradecimento ao Conselho pelo apoio na realização da Competição
Nacional de Ginástica Acrobática 2024, e entregou uma placa de agradecimento e uma
medalha do evento dedicada ao Conselho. Assim, sem mais nada a tratar o Sr. Presidente
agradeceu a presença e a importante participação de todos e deu por encerrada a reunião às
16h02, eu, Anderson Lopes de Jesus, Diretor Substituto da DIGEFAE, lavrei a presente
ata, que vai assinada pelo Presidente do CONFAE e demais Conselheiros. MATEUS
CELESTINO BAHIA, Presidente do Conselho, Secretário de Estado de Esporte e Lazer
Substituto; JOSÉ ANTÔNIO SOARES SILVA, Vice Presidente do Conselho,
Conselheiro Titular, Representante das Associações de Federações Desportivas do
Distrito Federal; CHRISTIANO DE ALMEIDA NUNES, Conselheiro Titular,
Representante da Secretaria de Estado de Esporte e Lazer; PAULO EDUARDO DA
SILVA, Conselheiro Suplente, Representante da Secretaria de Estado de Economia; LUIZ
CARLOS DE SOUSA, Conselheiro Titular, Representante da Secretaria de Estado de
Economia; DANIELA SOUZA DOS SANTOS FREITAS, Conselheira Titular,
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Representante da Secretaria de Estado de Educação; TATIANA WEYSFIELD MENDES,
Conselheira Titular, Representante do Esporte Universitário; CARLA RIBEIRO TESTA,
Conselheira Titular, Representante dos Atletas; SANDRA SANTOS RAMOS, Chefe do
Núcleo de Administração do Fundo de Apoio ao Esporte; JOSIANNE TARGINE DA
SILVA, Chefe do Núcleo de Gestão de Apoio ao Esporte; ANDERSON LOPES DE
JESUS, Diretor de Gestão do Fundo de Apoio ao Esporte Substituto.

ATA DA 46ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DO FUNDO DE APOIO AO ESPORTE DO DISTRITO FEDERAL - CONFAE

Aos sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, foi realizada em
formato híbrido (presencial e online), a 46ª Reunião Extraordinária do Conselho de
Administração do Fundo de Apoio ao Esporte do Distrito Federal – CONFAE, com a
presença dos seguintes membros: Sr. Renato Junqueira, Presidente e Secretário de Estado
de Esporte e Lazer; Sr. Paulo Eduardo da Silva, Conselheiro Suplente, representante da
Secretaria de Estado de Economia; Sra. Daniela Souza dos Santos Freitas, Conselheira
Titular, representante da Secretaria de Estado de Educação; Sra. Tatiana Weysfield
Mendes, Conselheira Titular, representante do Esporte Universitário; Sra. Carla Ribeiro
Testa, Conselheira Titular, representante dos Atletas do Distrito Federal; Sr. Luiz Carlos
de Sousa, Conselheiro Titular, representante da Secretaria de Estado de Economia; Sr.
Christiano de Almeida Nunes, Conselheiro Titular, representante da Secretaria de Estado
de Esporte e Lazer e o Sr. José Antônio Soares Silva, Conselheiro Titular, representante
das Associações das Federações do Distrito Federal. O Sr. Presidente Renato Junqueira,
às 14h50, iniciou agradecendo a presença de todos e seguiu com: I- Abertura da 45ª
Reunião Extraordinária; II- Verificou o quórum como suficiente; III- Nas justificativas de
ausência foi informado pela DIGEFAE até o momento a Paraesporte ainda não se
manifestou referente à substituição do membro indicado, desta forma permanece a
vacância da vaga no Conselho; IV- A pauta foi apresentada e a conselheira Tatiana
Weysfield solicitou a inclusão de 3 itens na Pauta: 1) Reestruturação da DIGEFAE; 2)
Jetons e 3) Indicação do paradesporto para compor o Conselho. O conselheiro José
Antônio informou que gostaria de sugerir a inclusão de 1 item na pauta também: 4)
Formação de uma Comissão Especial para apuração do Superávit do FAE, propôs pelo
critério de prioridade de atendimento do FAE a inversão de pauta para atender
inicialmente aos itens: IX- (COMPETE) e X- ( Bolsa Atleta Paralímpico), após a
inclusão dos itens e sugestões de inversão, a pauta foi aprovada por todos; em seguida
passou-se a apreciação e a relatoria dos itens pelos respectivos relatores ou pelos
representantes das respectivas subsecretarias da SEL: IX- (Processo SEI Nº 00220-
00008140/2024-44 - Solicitação de Recursos da SUBELE para o Programa COMPETE
Brasília - PCB) – A Diretora de Apoio ao Atletas, Patrícia Teófilo apresentou os
resultados de 2024, que com o apoio do CONFAE atendeu a mais de 5500 atletas em
competições nacionais e internacionais através dos contratos de transporte aéreo e
terrestre e solicitou recursos para manutenção do Programa em 2025. Após justificativas
e esclarecimentos sobre o montante total dos recursos solicitados, da forma democrática
de acesso e controle aos benefícios do PCB e de resposta aos requerimentos dos atletas e
entidades, informando que não houve entrada de recurso por emenda parlamentar, que os
contratos de transporte foram pagas com recursos orçamentários da SEL e do FAE, e
ainda que o relatório completo do PCB do ano anterior, contendo a lista dos benefícios e
especificações do uso, quanto a prestação de contas serão apresentado ao CONFAE no
prazo regulamentar. Ficou definido que as organizações de prática e administração
esportivas serão cobradas para apresentar antecipadamente o calendário anual de eventos
esportivos nacionais e internacionais, informando as prioridades, bem como sobre sua
atualização cadastral junto a SEL e CONFAE, em seguida, o recurso solicitado foi
aprovado por unanimidade, na forma de descentralização no valor de R$
2.124.501,28(dois milhões, cento e vinte e quatro mil quinhentos e um reais e vinte e oito
centavos) para a renovação do Contrato de Transporte Terrestre Nº 03/2023, assim como
também a recomposição do saldo financeiro do Contrato de Transporte Aéreo
Internacional Nº 21/2023 no valor de R$ 1.385.312,49 (um milhão, trezentos e oitenta e
cinco mil, trezentos e doze reais e quarenta e nove centavos) e para o Contrato de
Transporte Aéreo Nacional Nº 22/2023 no valor de R$ 1.149.069,38 (um milhão, cento e
quarenta e nove mil, sessenta e nove reais e trinta e oito centavos). O valor total de R$
4.658.883,15 (quatro milhões seiscentos e cinquenta e oito mil oitocentos e oitenta e três
reais e quinze centavos) sairá do Programa de Trabalho 27.811.6206.2631.0005 APOIO
AO COMPETE BRASÍLIA-FUNDO DE APOIO AO ESPORTE-DISTRITO FEDERAL
- Natureza de Despesa 33.90.33 e 33.90.39, sendo R$ 4.150.000,00 (quatro milhões cento
e cinquenta mil reais) de imediato e o restante R$ 508.883,15(quinhentos e oito mil
oitocentos e oitenta e três reais e quinze centavos) quando da apuração do Superávit; X-
(Processo SEI Nº 00220-00007904/2024-84 - Solicitação de Recursos da SUBELE para o
Bolsa Atleta Paralímpico) – Mais uma vez a Diretora de Apoio ao Atletas, Patrícia
Teófilo, apresentou os dados do Programa Bolsa Atleta Paralímpico no qual foram pagos
no ano de 2024 R$ 1.830.029,95 (um milhão, oitocentos e trinta mil vinte e nove reais e
noventa e cinco centavos) para quase 120 paratletas, sendo solicitada a prestação de
contas e o relatório completo e especificando as bolsas pagas e as não pagas em 2024.
Para 2025 foi solicitado o valor já reajustado pelo INPC. Foi aprovado por unanimidade
o valor de R$ 1.983.312,96 (um milhão, novecentos e oitenta e três mil trezentos e doze
reais e noventa e seis centavos) para pagamento das 12 parcelas do ano de 2025 do Bolsa
Atleta Paralímpico, estando a DIGEFAE autorizada a realizar o empenho, liquidação e
pagamento pelo FAE no Programa de Trabalho 27.811.6206.9084.0006 CONCESSAO
DE BOLSA ATLETA-FUNDO DE APOIO AO ESPORTE-DISTRITO FEDERAL -
Natureza da Despesa 33.90.48; V- (Processo SEI Nº 00220-00000069/2025-32 -
Solicitação de Recursos da SUBPEME para Aquisição de Materiais Esportivos /

Recomposição de Saldo Financeiro Contrato de Estrutura para eventos / Projeto Educador
Voluntário Social) – O Subsecretário Carlos Pontes falou da importância do apoio do
CONFAE para a compra de materiais esportivos, realização de eventos através da Ata que
fornece estrutura para eventos e também no Projeto Educador Social Voluntário no ano de
2024 e solicitou a continuidade desse apoio para o ano de 2025. Após justificativas e
esclarecimentos sobre cada um das três solicitações, respondendo as indagações do
conselheiros sobre a questão do não uso dos recursos solicitados no ano anterior no caso
da recomposição de contrato de eventos e do educador voluntário, falou sobre o novo
sistema e controle do Educador sobre o valor pago de R$37 reais dia e passagem,
explicando os motivos, pela questão da desistência e sobre o prazo na execução total do
recurso, sobre a recomposição da solicitação de contrato de eventos, informou que no ano
passado foi executado mais 70 eventos e os itens mais pedidos pelas OSCs, com o contrato
vigente e sobre o novo Edital em andamento na SUBPEME, informando que apresentará o
relatório completo e as devidas prestações de contas, demonstrando uma maior
transparência e eficiência no uso dos recursos solicitados, a conselheira Tatiana
questionou a DIGEFAE sobre o pagamento do Educador Voluntário e se consta no QDD
do FAE, sendo respondido pelo diretor de gestão substituto que o item foi aprovado como
programa de trabalho pela Comissão Especial e informado a seu tempo aos conselheiros.
Em deliberação os três pedidos foram aprovados por unanimidade, sendo aprovada a
descentralização dos seguintes valores: R$ 4.700.000,00(quatro milhões setecentos mil
reais) para aquisição de materiais esportivos e premiações através do Edital 90003/2024;
R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) para recomposição do saldo Financeiro do Contrato
30/2023, de Prestação de Estrutura para Eventos, ambos os valores sairão do Programa de
Trabalho 27.812.6206.4170.0009 27.812.6206.4091.5844 APOIO A PROJETOS-
FUNDO DE APOIO AO ESPORTE-DISTRITO FEDERAL, naturezas das despesas
33.90.30, 33.90.31 e 33.90.39 e R$ 650.000,00(seiscentos e cinquenta mil reais) para o
pagamento dos ressarcimentos com o Projeto Voluntário Social Esportivo; que sairá do
Programa de Trabalho 27.812.6206.4091.0002 APOIO A PROJETOS - Voluntário Social
Esportivo - DISTRITO FEDERAL, Natureza de Despesa - 33.90.48; VI- (Processo SEI Nº
00220-00000046/2025-28 - Solicitação de Recursos da ASCOM para recomposição de
Saldo Financeiro do Contrato de Gráfica) – A Chefe da Assessoria de Comunicação,
Gláucia Beatriz, informou que a Secretaria já possui diversas demandas gráficas para o
ano de 2025 e solicitou a recomposição do saldo financeiro para o contrato de Gráfica,
após justificativas e explicações em resposta às indagações dos conselheiros, sobre o
montante dos recursos liberados em 2024 e os motivos aceitos para a solicitação da
recomposição de saldo, sendo cobrado ainda o devido relatório completo, a prestação de
contas e a fiscalização da divulgação da nova logomarca do CONFAE em todos os
eventos, ações e programas financiados pelo FAE. Submetido a deliberação a solicitação
foi aprovada por unanimidade, com a descentralização do valor de R$ 550.000,00
(quinhentos e cinquenta mil reais) para a recomposição do saldo financeiro do Contrato de
Gráfica Nº 17/2021, o valor sairá do Programa de Trabalho 27.812.6206.4170.0009
MANUTENÇÃO DE ESPAÇOS ESPORTIVOS-FUNDO DE APOIO AO ESPORTE-
DISTRITO FEDERAL - Natureza de Despesa 33.90.39; VII- (Processo SEI Nº 00220-
00000073/2025-09 – Solicitação de Recursos da ASOINFRA para: Recomposição de
saldo dos contratos de Manutenção Predial e Alambrado, além da solicitação de recursos
para contratação de empresa especializada em projetos elétricos e agrônomos) – O chefe
da Assessoria de Obras e Infraestrutura, Guilherme França, solicitou a recomposição do
saldo financeiro dos contratos já ativos de Manutenção Predial e Manutenção de
Alambrados além de solicitar um recurso novo para a contratação de uma empresa para
realização de projetos elétricos e agrônomos que atenderá as necessidades da Secretaria
especialmente dos estádios. Após justificativas e explicações em resposta às indagações
dos conselheiros, sobre o montante dos recursos liberados em 2024 e os motivos
esclarecidos sobre as três solicitações e assim aceitos pela sessão, visando a solicitação de
recomposição de saldo financeiro no valor total de R$ 4.804.103,83, o conselheiro José
Antônio fez uso da palavra e cobrou do Chefe da Assessoria de Obras, o relatório
completo das atividades da pasta, Obras e Infraestrutura efetivamente executadas, sobre o
uso dos recursos e os motivos do não uso dos recursos liberados pelo FAE, sobre o
controle de gastos, fiscalização e do melhor planejamento e eficiência no uso dos recursos
públicos, bem como a devida prestação de contas de 2024. Ao final foi aprovada por
unanimidade a descentralização dos seguintes recursos: R$ 3.833.538,83 (três milhões,
oitocentos e trinta e três mil quinhentos e trinta e oito reais e oitenta e três centavos) para a
recomposição de saldo financeiro do Contrato de Manutenção Predial Nº 25/2023; R$
851.565,00 (oitocentos e cinquenta e um mil quinhentos e sessenta e cinco reais) para
recomposição do saldo financeiro do Contrato de Manutenção de Alambrado Nº 06/2023 e
R$ 119.000,00 (cento e dezenove mil reais) para a contratação de empresa especializada
em projetos elétricos e agrônomos; o valor total de R$ 4.804.103,83 (quatro milhões
oitocentos e quatro mil cento e três reais e oitenta e três centavos) sairá do Programa de
Trabalho 27.812.6206.4170.0009 MANUTENÇÃO DE ESPAÇOS ESPORTIVOS-
FUNDO DE APOIO AO ESPORTE-DISTRITO FEDERAL - Natureza de Despesa
33.90.39, sendo R$ 4.262.480,00 (quatro milhões, duzentos e sessenta e dois mil
quatrocentos e oitenta reais) de imediato e o restante R$ 541.523,83 (quinhentos e
quarenta e um mil quinhentos e vinte e três reais e oitenta e três centavos) quando da
incorporação do Superávit; VIII- (Processo SEI Nº 00220-00000076/2025-34 -
Solicitação de Recursos da SUBELE para recomposição de saldo financeiro dos Contratos
de Manutenção de Grama Natural para os estádios Bezerrão / Rorizão / Defelê e Abadião)
– Fizeram uso da palavra os Conselheiros José Antônio e Christiano, com dúvidas e
esclarecimentos gerais aceitos sobre as condições dos quatro próprios de responsabilidade
da SEL, os prazos e os motivos das solicitações de recomposição de saldo do Contrato de
Manutenção de Grama Natural. Sendo cobrado o relatório completo
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